

## ACTIVITES EN SUISSE

En avril 2015, nous avons eu le plaisir d'accueillir LE QUATUOR BOCAL pour la deuxième fois. Ils nous ont régalié avec leur nouveau spectacle « CENDRILLON ». Malheureusement pour nous, le temps était plus propice aux grillades qu'à une soirée culturelle, et les spectateurs se sont fait rares.

Mais 2015 fut une année très active pour notre Association. Nous avons organisé la course populaire

### « LA SOLIDAIRE »

le dimanche 30 août 2015

Dans les hauts de Delémont, plus de 350 coureurs de tous âges se sont mesurés sur les 4 parcours différents, sous une chaleur accablante.



la **Solidaire**  
30 août 2015

Les coureurs et leurs familles ont également pu profiter du village solidaire pour boire et manger. Des animations pour les enfants tels que maquillages, jeux d'agilité et pinata ont ravi petits et grands. Placée sous le signe de la solidarité, la journée s'est déroulée dans une ambiance détendue et amicale. Grâce au soutien des sponsors et des nombreux bénévoles, la fête fut un succès.

Le comité a donc décidé de reconduire l'expérience, reprenez donc bien la date du

**dimanche 28 août 2016**

Pour terminer l'année en beauté, l'association a également tenu un stand d'artisanat durant 3 jours au **Marché de Noël de Pôle Sud** à Lausanne.

[www.jardindeleden.ch](http://www.jardindeleden.ch)

Association Jardin del Eden  
Suisse - Equateur

Rue Armand-Schwarz 6  
2800 Delémont

IBAN : CH97 0630 0016 0701 2010 2  
[www.jardindeleden.ch](http://www.jardindeleden.ch)



Plus d'infos et inscriptions  
[www.lasolidaire.ch](http://www.lasolidaire.ch)

## RAPPORT ANNUEL

2015



**JARDIN  
DEL  
EDEN**



## ROBERTO ET NORA EN SUISSE

Roberto Altamirano, le directeur de la Fondation Jardin del Eden en Equateur était invité à passé l'été dernier en Norvège, dans une famille qui a adopté 3 enfants. Comme il était en Europe, il en a profité pour visiter ses amis en Allemagne et en Suisse. Nora, infirmière de 32 ans qui a grandi à la Fondation, s'est offert le voyage pour l'accompagner. Nous les avons reçu deux semaines durant à Delémont. Après un peu de tourisme dans les Alpes, ils nous ont tous deux donné un grand coup de main pour l'organisation de « La Solidaire ».

Ils ont été impressionnés par les nombreux amis et connaissances qui ont donné de leur temps et transpiré avec nous pour organiser cette belle manifestation.

Ils ont surtout été touchés par la générosité des Suisses et la chaleureuse ambiance qui a régné durant la fête. Ils vous remercient donc du fond du cœur.

Avec une partie de l'argent récolté durant cette manifestation, Roberto a pu équiper une maison avec deux chauffe-eaux solaires. Cette installation fournit l'eau chaude pour les douches et la vaisselle, et permet ainsi une importante économie de gaz, tout en éliminant les dangers des brûleurs.



## JARDIN DEL EDEN

L'institution poursuit son bonhomme de chemin. Pour l'année 2015, 94 enfants et adolescents ont été accueillis à l'orphelinat dans la Sierra équatorienne. Mais fin décembre, ils n'étaient qu'une petite soixantaine à vivre au sein de la Fondation.

Durant l'année écoulée, 20 enfants sont entrés. 29 enfants ont réintégré leurs familles, 3 ont été adoptés, 4 se sont sauvés, et un enfant a changé d'institution. L'équipe éducative travaille en étroite collaboration avec les services de l'Etat. L'équipe réalise un travail psychosocial avec les familles, afin de rétablir, renforcer ou créer des liens familiaux affectifs, pour qu'il devienne possible d'envisager une réintégration.

La Fondation fonctionne actuellement avec 6 maisons : 4 centres de vie pour les enfants, et 2 petites maisons utilisées pour le projets « Indépendance des Jeunes ». Ces jeunes ont grandi à la Fondation, ou leur réinsertion avec leur famille respective n'a pas pu se faire. La Fondation leur offre donc un lieu pour apprendre

à devenir autonomes et indépendants, tout en continuant leurs études, afin de pouvoir plus tard subvenir eux-mêmes à leur besoins.

Au niveau des études, la Fondation a eu la fierté de voir deux jeunes nouveaux diplômés. Diana Torres a terminé l'université en Commerce Extérieur, elle a déjà trouvé un très bon travail. Ricardo Caceres a terminé son cursus de soldat dans les Forces Aériennes. Il continue sa formation militaire afin de grader.

Et pour les résidents actuels :

- 4 jeunes sont actuellement à l'Université.
- 26 sont au collège
- 28 sont à l'école primaire
- 2 sont en attente d'un projet

Diana lors de sa remise de diplôme. Elle fait la fierté de Roberto et Anita

